

LE STENOGRAPHE CANADIEN

(Canadian Shorthand Journal)

BÉATIFICATION DE LA RÉVÉRENDE MÈRE BOURGEOIS

Le Secrétaire de la Sacrée Congrégation des Rites vient d'envoyer aux Révérendes Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame un câblogramme les informant officiellement de la prochaine béatification de la Révérende Mère Bourgeois.

Née en France en 1620, la Mère Bourgeois fonda à Montréal, peu après son arrivée au Canada, la Congrégation de Notre-Dame, qui date de 1657.

Les Canadiens savent tout le bien que cette institution a effectué depuis sa fondation.

Dévouée pleinement à l'instruction et à l'éducation de la jeunesse, les Révérendes Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame ont continué l'œuvre de leur vénérable fondatrice.

Un ami de la sténographie, M. Achille Bergevin, vient d'être nommé Conseiller Législatif.

PHYSIQUE AMUSANTE

VEGETATION RAPIDE

Nos jeunes lecteurs aimeront peut-être à improviser un jardin potager. C'est chose facile et nous allons leur enseigner le moyen de se procurer de la laitue en deux heures.

Faites tremper dans de l'alcool, durant 24 heures, une poignée de graine de laitue. Préparez dans une boîte ou un pot, six pouces d'épais—pas plus — de riche terre de jardin. Sur cette terre ajoutez deux pouces d'un mélange d'une partie de terre et d'une partie de chaux vive. Répandez vos graines de laitue à la surface et sur le tout sassez une légère couche de terre très fine. Puis arrosez. En dix minutes, les graines germeront ; au bout de vingt minutes, elles auront poussé deux feuilles ; au bout d'une heure, si vous avez arrosé de temps à autre, les feuilles auront la grandeur d'une pièce de 25 cents et la boîte ou le pot dans lequel vous

aurez fait vos semailles sera couvert de verdure.

Voici un autre procédé, plus long, mais tout aussi intéressant. On se sert, dans ce cas de graine de cresson alénois, que l'on peut se procurer chez les grainetiers. Et voici les résultats que l'on obtient :

Entourez une bouteille, ou vase quelconque, d'une grosse étoffe de laine ou de coton, de molleton, par exemple, que vous fixerez en place par quelques tours de fil. Après avoir bien mouillé cette étoffe, recouvrez-la de graines de cresson alénois que vous aurez d'abord rendues gélatineuses et collantes par une infusion d'une heure ou deux dans une très petite quantité d'eau. Ces graines ainsi préparées resteront adhérentes à l'étoffe ; maintenez le tout dans un endroit dont la température soit douce ; humectez chaque jour vos graines en les aspergeant abondamment avec un gros pinceau plongé dans l'eau, et ayez soin de faire de temps en temps pivoter le vase sur lui-même, afin que tous ses côtés regardent la lumière.

Bientôt la graine germera et vous serez surpris de voir avec quelle rapidité la croissance se produira sur l'étrange terrain que vous lui avez préparé. Au bout de quatre jours, le cresson aura atteint 3-4 à un pouce de hauteur, et vous aurez une carafe, une jardinière, un porte-cigare, un vase de fleurs, une maisonnette, etc., couvert de verdure. Puis vous pourrez cueillir délicatement, avec des ciseaux bien pointus, les plus saines des petites feuilles avant qu'elles se flétrissent et cela fera une jolie garniture de rôti.

L'ŒUF QUI SAUTE

Placez un œuf bouilli dur, le gros bout en bas, dans un verre à vin. Mettez un autre verre à un pouce de distance. Puis soufflez violemment, de haut en bas, sur le côté de l'œuf, et celui-ci sautera dans le verre vide.

Après quelques expériences, vous arriverez à réussir ce jeu, à chaque tentative.

Elever les esprits, c'est adoucir les mœurs, et préparer sans secousse le règne de la justice.